

群馬県校友会 学術講演会ならびに新年会

平成30年1月28日（日）ラシーネ新前橋にて、群馬県校友会学術講演会ならびに新年会が開催され約40名の先生方にご参加いただきました。

今年度は五味治徳生命歯学部歯科補綴学第2講座教授（76回）をお招きし、「材料特性を考慮した補綴装置の選択」を演題としてご講演をいただきました。近年のコンジットレジン物の物性向上により臨床における参考例やCAD/CAM、オールセラミックスの応用までを材料の特性の整理、技工内容までのわかりやすい講演内容でした。

その後、同会場にて新年会が盛大に開催されました。奥山文雄群馬県校友会会長（64回）より新年の挨拶と群馬県校友会の現在の活動内容の報告をいただきました。

それからご来賓の渡邊儀一郎校友会本部副会長



奥山 群馬県校友会会長



渡邊 校友会本部副会長

（63回）からご祝辞をいただき、永山礼久群馬県校友会顧問（63回）のご発声により乾杯となりました。

日頃なかなかお会いできない先生方も多く、今回の新年会を機に講演会内容について話し込む姿も見受けしたり、先輩後輩の仲で思い出話に盛り上

がったり、校友会の親睦がさらに深まった一日になったと思われま

す。余興では例年ビンゴゲームだったものを、今年は歌を披露していただけるゲストなどもお招きし、趣を変えても活気のある新年会となりました。

最後に須田豊美群馬県校友会顧問（55回）の閉会のご挨拶にて散会となりました。

（飯野裕文・86回記）



群馬県校友会学術講演会ならびに新年会 平成30年1月28日 於 ラシーネ新前橋